

餌場の新調

みなさん、こんにちは。
今日もダチョウさんとホロホロさんは仲良しです。そして、飼育員はいろいろ企んでいます。

今回はダチョウさんがご飯を食べやすいように高い位置に餌台を作ってみました。大きいものを持ち込むとダチョウさんが怒るので怒られないように、そしてばれないように簡素にすることを心掛けました。



垂木を柵に引っ掛ける形で作成。おおよそは作って現地で採寸。餌台も乗るこんな感じ。あとは補強する台と垂木を追加して塗装すれば完成。ちゃんと角に収まりダチョウさんがぶつかる心配はないでしょう。

ちゃんと塗装して完成!!



餌を設置してもビクともしません。我ながらいい出来では!?と…ですが、そううまくいかないのが動物たち。朝に設置したごはんが昼過ぎまで無傷でした…。トホホ

ちょっと高さが高いかと思い低くしました。



ですが、ダチョウさんはこの餌台には全く近づかず…。暫く設置して放置し、ダチョウさんに慣れてもらうことにしました。

すると、警戒心の強いホロホロさんが、偵察に来て止まりました。



そして、展示場に放置して数日…



やっとシャッキーさんが近づいてくれました。これで時々足を痛めるシャッキーさんは地面に置いたごはんより食べやすくなるはずです。

どうです？ 食べやすくなったでしょう？ これからここでごはんですかね？と思う飼育員でしたが…

違うアングルで見たら、意外とへっぴり腰…



加えて、ちょこっと食べたら立ち去るシャッキーさん。そして何よりだちよじ君が食べに来ません…。と言うわけで、餌の設置は後日にして、餌台に慣れてもらうことに…

さらに数日後…



2頭で食べてくれるようになりました。ワーイー

飼育員 なか